



## Al Caballero de la Fé, Miguel de Unamuno:

"Y quién sabe si no ha resucitado...!" Y quién sabe si no ha resucitado, culminante Caballero de la Fé, para tocar con los dedos de su locura de glorias a todos los soldados que, ante la plenitud de su éxtasis, presentamos las armas al ideal!

Me he adentrado en las entrañas de la visión, i en el fondo de ellas he visto abrirse el abismo de don Quijote i, en lo que puede, de ella he perhimido la muerte; i he sentido su corazón rozar mi corazón, i sus suspiros filtrarse en los míos.

Ta ti, Caballero de la Fé, hermano del Otro, inquietado mis ya inquietas esperanzas por la lectura de tu bizarra "Vida de D. Quijote i Sancho", te presento con "Albores..." - la obra de mis manos quijotistas i aleteros primerizos - todos los espasmos i espirituales que tu nunca frondosa gallardía me arranca. Y en el año próximo un espero renovante, con una obra más valiosa en frutos cabilloscos, nuevas admiraciones



2

briosas de entusiasmo. Y porque  
"sé quien quiero ser," te lo digo.

Culminante Caballero de la Fé, un  
soldado del corazón te saluda

Ernesto A. Guzman  
- Profesor de Estadística. -

Santiago, 19 de Noviembre de 1905. -

P. S. desde diciembre hasta Marzo, esté  
ré en Buenos Aires.